
Protokoll FSR Sitzung 09.04.2018

Top 0 - Aufräumen der Fachschaft und des Balkons
•Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

•Markus Heidemann

•Elina Lohmann

•Marvin Böhmer

•Verena Trönel

•Florian Pawlik

•Johannes Schneider

•Rico Gampig

•Waldemar Pastachov

•Tim Bender

•Klaus Jonia

•Sören Vullriede

•Lennard Rusch

•Philipp Goldberg

•Cedric Reichel

•Jan Wohlwender

•Nazim Kaya

•Dominic Koschitzki

•Jan Malte Weber

•Anne Klara Cominelli

•Genehmigung des letzten Protokolls

•Ist genehmigt

•Abstimmung über Annahme neuer Anträge (6 - 0 - 0)

•Florian: informiert über ein neues FS Projekt

•Cedrik: Neuer Schlüsselantrag

•Timo: Antrag auf Vorhängeschloss (Hütte Balkon)

Top 1- Aufräumen der Fachschaft und des Balkons

•Feierliche Übergäbe der FSR Ämter

•Johannes begrüßt die neuen FSR Mitglieder

•Die alten Ämter werden erläutert und Aufgaben werden Übertragen

•Öffentlichkeitsbeauftragte: Nazim

•Administrator: Timo

•Schlüsselbeauftragter: Marvin

•Öffentlichkeitsbeauftragter: Nazim, Marvin

•Partybeauftragter + ESE: Cedric, Dominic

•Finanzbeauftragter: Johannes Schneider

•Schlüssel



•Florian gibt ab: FSR Schrankschlüssel + Spintschlüssel

•Anna gibt ab: FSR Schrankschlüssel + Spintschlüssel

•(Jan) Malte Weber stellt Antrag auf einen FSR Schlüssels

•Florian stellt Antrag auf Verlängerung des FSR Schlüssels

•Waldemar schlägt vor FSR Schlüssel von Elias und Osamar zu verlängern

•Waldemar stellt Antrag auf Verlängerung des FSR Schlüssels

•Anna stellt Antrag auf Verlängerung des FSR Schlüssels

•Klaus Jania stellt Antrag auf Verlängerung des FSR Schlüssels

•Schlüsselanträge

•Marvin informiert über ein neues Formular für zukünftige Schlüsselanträge

•Diskussion "Zustand des Gebäudes D14"

•Johannes und Florian berichten über die E-Mail an Herrn Stengler auf die bis zum 

Zeitpunkt der Sitzung immer noch auf eine Stellungnahme gewartet wird.
Top 2- Abstimmungen

•Schlüsselanträge (Verlängerungen)

•Entscheidung über neue Auswahlkriterien wird vertagt.

•Diskussion "Zustand des Gebäudes D14"

 (6 - 0 - 0)

•Johannes und Florian berichten über die E-Mail an Herrn Stengler auf die bis zum 

Zeitpunkt der Sitzung immer noch auf eine Stellungnahme gewartet wird.
•Florian: Rico kennt den neuen Chef für die Gebäudereinigung. Dessen Aussage: "D 14 

ist im 1. und 2. Stock das schmutzigste Gebäude des kompletten h_da Campus 
Darmstadt".

•Verlängerung des Beschlusses über Essen pauschal genehmigt bei FS Arbeiten (bis 10,- €)

 (6 - 0 – 0)

•Neues Vorhängeschloss für Hütte über 5,-€

 (6 -0 - 0)
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